



# Hemmingford



## FEU VERT CLIGNOTANT

Le Code de la sécurité routière (CSR) permet dorénavant aux pompiers d'utiliser le feu vert clignotant pour identifier leur véhicule personnel lorsqu'ils se rendent vers la caserne ou sur le lieu d'une intervention.

Les pompiers peuvent également circuler sur l'accotement et immobiliser leur véhicule à tout endroit si leurs manœuvres sont faites de façon sécuritaire.

**Il est donc important de donner priorité à ces véhicules pour qu'ils puissent se rendre plus rapidement sur les lieux.**

Vous devez donc rester alerte et si vous voyez un clignotant vert, s'il vous plaît, faire preuve de vigilance et laisser le passage libre pour nos pompiers.

---

## FLASHING GREEN LIGHT

The Highway Safety Code (HSC) now allows firefighters to use the flashing green light to identify their personal vehicle when proceeding to the fire station or to the scene of an incident.

Firefighters can also drive on the shoulder of the road and stop their vehicle at any point if they do so safely.

**It is therefore important to give priority to these vehicles so that they can get to the scene more quickly.**

You must therefore remain alert and if you see a green flashing light, please be vigilant and leave the way clear for our firefighters.

